



FÚTBOL JUVENIL

INSCRIPCIÓN SE CIERRA MAR. 8

NOVATO Y NIVEL DE GRADO

MIEMBROS
\$43
COMUNIDAD
\$68

YOUTH SPORTS COMPLEX
NOVATO [Edades 3-6]
Sabados
Abril 18 - Mayo 16

NIVEL DE GRADO [Edades 1-6]
Miercoles, Jueves, & Sabados
Abril 15 - Mayo 16

MIEMBROS
\$68
COMUNIDAD
\$93

statelineymca.org/soccer

INFORMACIÓN DEL PARTICIPANTE:

Primer Nombre Apellido Escuela

Edad de ahorita (circula uno) Novato (Ages 3-4) Novato (Ages 5-6)
Grado 1-2 Grado 3-4 Grado 5-6

Talla de Camiseta (circle) YS YM YL YXL Adult S Adult M Adult L Adult XL

INFORMACIÓN DEL PADRE/TUTOR:

Primer Nombre Apellido Número de Teléfono Correo Electrónico

Interesado en ser un voluntario? [] Entrenador [] Asistente de Entrenador Talla de Camiseta:

AVISO FOTOGRÁFICO

Stateline Family YMCA se reserva el derecho de tomar, editar, alterar, copiar, exhibir, publicar, distribuir y hacer uso de todas y cada una de las fotografías o videos tomados durante este programa. Estas fotografías y videos se utilizarán, entre otros, para materiales promocionales sin pago ni otras consideraciones. Al registrarme en un programa o evento de Stateline Family YMCA, autorizo el uso de fotografías o videos en todos los idiomas, medios, mercados y formatos, como no se conocen ni se idearán en el futuro. Esta autorización continuará indefinidamente, a menos que yo revoco dicha autorización POR ESCRITO. Entiendo y acepto que estos materiales pasarán a ser propiedad de Stateline Family YMCA y no serán devueltos.

[INTENTIONALLY LEFT BLANK]



FÚTBOL JUVENIL

FECHAS IMPORTANTES

NOVATO

FEB. 2

Se abre la inscripción

MAR. 8

Fecha límite de registro

MAR. 12 & 19Reunión obligatoria de entrenadores –
6:00 p.m. en Ironworks**APR. 5**

Los entrenadores se pondrán en contacto

N/A

Las prácticas podrán comenzar esta semana

APR. 18

Comienzan los partidos de liga

MAY 2

Día que tomarían fotos profesionales

MAY 16

Juegos finales jugados

N/A

Torneo de fin de temporada (solo grados 3.º a 6.º)

NIVEL DE GRADO

FEB. 2**MAR. 9****MAR. 10 & 17****APR. 5****APR. 6****APR. 15****APR. 29****MAY 9****MAY 13 & 16****statelineymca.org/soccer**

COMPROMISO CON EL CARÁCTER

VALORES FUNDAMENTALES



Cariñoso - Esperamos que los atletas, entrenadores, funcionarios y padres sigan comprometidos con su equipo, sus compañeros, con ellos mismos y con la integridad del deporte durante la práctica, antes, durante y después de los juegos, y en todo momento. Los deportes, en esencia, tienen que ver con el compromiso.

Honestidad - Estamos dedicados a un estándar igualitario y justo. Esto sucede cuando los atletas, entrenadores, funcionarios y padres son honestos en todo momento. Al final, los tramposos nunca ganan y los ganadores nunca hacen trampa.

Respeto - Esperamos que todos los atletas, entrenadores, funcionarios y padres sean tratados con dignidad en todo momento. La experiencia es el foco, no el resultado.

Responsabilidad - Responsabilizamos a los atletas, entrenadores, funcionarios y padres por sus acciones. Es vital que todos sigan las reglas y se comporten con cariño, honestidad, respeto y responsabilidad en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DEL JUGADOR

Cariñoso - Demostraré interés por mi deporte y por mis compañeros de equipo practicando y jugando lo mejor que pueda en todo momento.

Honestidad - Viviré la honestidad respetando las reglas; No me quejaré ante los funcionarios.

Respeto - Seré respetuoso con mis compañeros, los entrenadores y los árbitros tratándolos como me gustaría que me trataran a mí.

Responsabilidad - Entiendo que las acciones tienen consecuencias y me comprometo a aceptar las consecuencias por mis acciones en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DEL ENTRENADOR

Cariñoso - Les mostraré a mis jugadores que me preocupo estando preparado para las prácticas y los juegos.

Honestidad - Demuestro honestidad respetando las reglas, independientemente del resultado.

Respeto - Respetaré a cada jugador y me esforzaré por ayudar a su desarrollo individual y como equipo. Me aseguraré de que todos los jugadores sean respetados por mí, por mis compañeros y por mis padres. Garantizar que todos tengan las mismas oportunidades de aprender y desarrollarse es una de mis funciones más importantes como entrenador.

Responsabilidad - Entiendo la responsabilidad de ser entrenador y el impacto que mis decisiones tienen en los jugadores y los padres. Soy un modelo a seguir para todos los jugadores y padres, y no sólo seguiré las reglas, sino que las defenderé en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DE LOS PADRES

Cariñoso - Le mostraré a mi jugador que me preocupo y lo apoyo fomentando su desarrollo tanto dentro como fuera del campo/cancha.

Honestidad - Seré un buen modelo para mi jugador y sus compañeros demostrando honestidad, independientemente del resultado.

Respeto - Respetaré a todos los jugadores, compañeros de equipo, entrenadores y oficiales en todo momento y entenderé que este nivel de juego se centra en la diversión, el juego limpio y el desarrollo.

Responsabilidad - Entiendo que mi jugador demostrará el mismo nivel de responsabilidad que yo tengo. Por lo tanto, seguiré las reglas y políticas del deporte en el que participa mi jugador y aceptaré la responsabilidad de mis acciones.

PREGUNTAS DE FÚTBOL



Todos los entrenadores deben asistir a una reunión de entrenadores obligatoria, donde compartiremos cómo funciona nuestro programa, las reglas y regulaciones, y practicaremos ejercicios.

Reunión de entrenadores Novatos: 12 y 19 de Marzo - 6:00 p. m. en el edificio de Ironworks

Reunión de entrenadores de Nivel de Grado: 10 y 17 de Marzo - 6:00 p. m. en el edificio de Ironworks

¿Mi jugador necesita comprar algún equipo para jugar?

La YMCA suministra equipos a todos nuestros equipos. También proporcionamos a todos nuestros jugadores una camiseta del equipo; Los entrenadores reciben una camiseta del equipo.

Los jugadores de la YMCA generalmente suministran sus propios zapatos/zapatos y espinilleras. Tenga en cuenta: se requieren espinilleras para TODOS los niveles de edad. Se requieren tacos para los participantes de nivel de grado, pero son opcionales para los participantes novatos.

¿Cuándo es la recogida del uniforme?

Este año se entregará el uniforme completo a los entrenadores para que lo repartan en la práctica.

¿Cuándo es el día de las fotografías?

El día de la sesión de fotos será el 2 de Mayo para los jugadores de fútbol de la categoría Rookie (de 3 a 6 años) y el 29 de Abril para los jugadores de fútbol de primaria (de 1º a 6º grado).

¿La YMCA corta a algún niño?

No. Si te registras en el fútbol de la YMCA, se te colocará en un equipo. Sin embargo, tenga en cuenta que tenemos límites en la cantidad de jugadores que pueden jugar en cada liga; Cerraremos la inscripción para esas ligas a medida que se llenen.

¿Cuántos juegos juegan los equipos?

Novato: Combinación de 5 juegos y prácticas.

Nivel de grado: Mínimo de 8 juegos. Dado que hay un torneo de final de temporada, el número exacto de juegos para cada equipo depende de qué tan bien le vaya al equipo en los torneos. Las suspensiones por lluvia también pueden afectar el número final de juegos que juega un equipo, aunque hacemos todo lo posible para reprogramar cualquier suspensión por lluvia.

¿Todos los jugadores pueden jugar?

¡Sí! En todas las ligas, todos los jugadores de la plantilla del equipo deben jugar al menos la mitad de cada partido.

¿Cuándo empieza la temporada y cuánto dura?

Novato: Los equipos se forman a finales de marzo/principios de abril. Recibirá noticias de su entrenador con el nombre de su equipo e información de práctica antes del 5 de Abril. La primera práctica/juego de todos los equipos novatos será el sábado 18 de Abril.

Nivel de grado: Los equipos se forman a finales de marzo o principios de abril. Recibirá noticias de su entrenador con el nombre de su equipo e información de práctica antes del 5 de Abril. La primera fecha de práctica elegible para los niveles de grado es el 6 de Abril. El primer día de práctica real dependerá del entrenador del equipo.

¿Con qué frecuencia practicará el equipo de mi jugador (solo nivel de grado)?

Creemos que uno de los factores más importantes en el desarrollo de los jugadores son las prácticas regulares en equipo. Por esa razón, animamos a nuestros entrenadores voluntarios a practicar con sus equipos tan a menudo como puedan, sujetos a nuestras pautas de que cada equipo DEBE practicar una vez por semana durante la temporada.

Debido a que cada uno de nuestros entrenadores tiene situaciones laborales únicas y debido a que los campos de práctica en nuestra área son limitados, es imposible para nosotros decirle exactamente cuándo su jugador tendrá prácticas durante la temporada.

¿Dónde se juegan los juegos?

Todos los partidos de la liga se juegan en el YMCA Youth Sports Complex ubicado en 3301 Prairie Ave. en Beloit.

PREGUNTAS DE FÚTBOL



¿A qué grupos de edad sirve el fútbol YMCA?

Nuestras ligas de fútbol son para jugadores de 3 a 6 años (Novatos) y de 7 a 12 años en los grados 1 a 6 (Nivel de Grado).

¿Cómo puedo determinar la "edad de liga" de mi jugador?

Registre a su hijo según su edad/grado a la fecha de inscripción. La inscripción de novatos se basará en la edad, pero el fútbol de nivel de grado se basará en su grado actual. A ningún jugador se le permite jugar hacia arriba o hacia abajo en una división.

¿Cuánto cuestan los programas?

Novato: Miembros \$43 | Comunidad \$68

Nivel de Grado: Miembros \$68 | Comunidad \$93

¿Cuándo comienza la inscripción y dónde puedo registrarme?

La inscripción se abre oficialmente el 2 de Febrero. Puede registrarse en línea en statelineymca.org/soccer, en la aplicación Y o en persona en Ironworks Branch o Roscoe Branch de Stateline Family YMCA.

¿Qué programas de fútbol se ofrecen para cada grupo de edad?

Novato, 3-6 años: esta liga es para principiantes a quienes les gustaría conocer los conceptos básicos del fútbol. La temporada dura 5 semanas, con prácticas y juegos únicamente los Sábados. Todos los jugadores aprenden los fundamentos iniciales en un ambiente de apoyo de "sesión de habilidades". En el fútbol de novatos, utilizamos un balón de tamaño 3 para brindarles a los jugadores la mejor experiencia posible. Cada juego o práctica dura aproximadamente 1 hora; la primera mitad de cada sesión está dedicada al desarrollo de habilidades a través de ejercicios y estaciones que enseñan los fundamentos del juego. La segunda mitad de cada sesión incluye juegos en vivo donde los jugadores saldrán al campo personalizado y acortado para jugar rápido y divertido. El fin de semana de apertura comienza el 18 de Abril.

Nivel de Grado, grados 1 a 6: todos los jugadores pueden participar 2 o 3 veces por semana. Los equipos se reunirán y practicarán durante la primera semana antes de que comience el juego. La práctica comenzará la semana del 6 de Abril. El programa de fútbol tendrá partidos todos los Miércoles, Jueves y/o Sábados a partir del 15 de Abril. Todos los equipos jugarán un mínimo de ocho partidos.

¿Qué cubre la tarifa del jugador?

La tarifa de cada jugador cubre sólo una parte de los gastos en los que incurrimos para operar nuestras ligas (equipo del equipo, uniformes, árbitros, salarios del personal de campo, equipo de mantenimiento del campo, supervisores de puestos de concesión, servicios de limpieza, etc.). Cubrimos el resto de nuestros gastos operativos con el apoyo de una combinación de fuentes, incluidos nuestros donantes, patrocinadores del equipo, anunciantes en el campo y puestos de concesión. Operaciones y actividades de organización de torneos.

¿Está mi hijo en el mismo equipo que el año pasado?

No necesariamente. Cada niño será asignado a un nuevo equipo del año anterior. Esto se hace para que los niños tengan la oportunidad de jugar para otros entrenadores y conocer nuevos niños en el programa. Los equipos de nivel de grado se formarán en la escuela en la medida de lo posible, por lo que los niños pueden terminar jugando con compañeros del año anterior. Tenga en cuenta que mis equipos pueden estar mezclados con varias escuelas. También podemos tener suficientes niños para formar varios equipos de la misma escuela; En caso de que esto suceda, la YMCA dividirá los equipos de la manera más equitativa posible.

¿Los padres necesitan ser voluntarios en el puesto de comida o en cualquier capacidad?

¡Nuestro puesto de comida cuenta con personal completo, por lo que puede sentarse y relajarse mientras mira el juego de su hijo! Sin embargo, dependemos de entrenadores voluntarios para nuestro programa. Nuestro programa es muy amplio y la necesidad de voluntarios motivados y dedicados crece constantemente. Si está interesado en ser entrenador, indíquelo en el formulario de registro, envíe su información en statelineymca.org/volunteer o comuníquese con la YMCA al 608-365-2261.

¿Cuál es su política de reembolso?

Todas las solicitudes de reembolso quedarán a discreción del director.

- Antes de que comience la práctica: se permitirá un crédito completo en su cuenta
- Una vez que comience la práctica: se permitirá un crédito del 50% en su cuenta. Esto se debe al hecho de que los uniformes ya están ordenados y los equipos ya se han formado en ese momento. Todas las solicitudes de reembolso están sujetas a la aprobación del director.
- Una vez que comienzan los juegos: no se permiten reembolsos ni créditos.